

de douleur, et poussant de grands sanglots: «A quel gardien, dit-il, j'avais confié mon frère!.... Mais qu'on m'amène un cheval, qu'on me donne un guide!» Puis quittant l'assemblée, il partit à l'instant. Arrivé au lieu qu'on lui avait désigné, il fut arrêté par des gardes qui le conduisirent vers leur chef. Mais celui-ci, ayant reconnu de loin Jean qui venait à lui, fut saisi de honte et s'enfuit à toute hâte.

Jean pousse son cheval à sa poursuite, oubliant son grand âge, et d'une voix forte lui crie : « Pourquoi me suis-tu, mon fils, pourquoi suis-tu ton père?... Aie pitié de moi, mon enfant, ne crains pas. Il y a encore pour toi une espérance de vie. Je me ferai ta caution auprès de JÉSUS-CHRIST. S'il le faut, je donnerai ma vie pour toi, ainsi que le Seigneur a donné sa vie pour nous. Je donnerai mon âme pour racheter la tienne. Arrête, mon fils, crois-moi ; c'est le CHRIST qui m'envoie. »

A ces paroles, le jeune homme s'arrêta; il tenait ses yeux à terre. Puis il jeta ses armes, et se mit à trembler et à pleurer amèrement. Saint Jean l'aborda. Il embrassa les genoux de l'apôtre et ne savait que le prier par ses gémissements. L'apôtre l'encourage, le rassure, lui jure qu'il lui obtiendra sa grâce du Sauveur, à son tour se met à ses genoux, puis lui baise la main tendrement. Le jeune homme fut ramené dans l'assemblée des saints. Saint Jean pria et fit pénitence avec lui, et ne le quitta pas qu'il ne l'eût ressuscité et rendu à l'Église.

III

Où donc le disciple bien-aimé avait-il puisé cette tendre charité pour la jeunesse? Dans le Cœur de Jésus sur lequel il avait mérité de reposer. C'est là que nous devons aller nous aussi, et nous y apprendrons mieux que partout ailleurs à résoudre le grave problème qui nous occupe, à savoir comment préserver le jeune homme de la corruption du monde.

Les cercles de jeunes, cercles d'études ou d'amusements lucratifs, de jeux ou de sport, sont justement vantés et recommandés. Sous une direction sûre et éclairée, ils portent, comme l'expérience l'a prouvé, des fruits excellents. Toutefois il faut bien avouer que ces succès sont peu appréciables quand le